



Bläserklasse 6 b zeigte eine tolle Leistung. • Fotos: Haubrock-Kriedel

Mitreibende Begrüßung

Stimmung im GaW: Bläserklasse musiziert mit dem Modernen Orchester TuS Syke

RDEN • Eine tolle Stimmung herrschte beim traditionellen Begrüßungskonzert für die neue Bläserklasse 5b am Gymnasium in Wall. Zum 14. Mal hatte der Kulturverein dieses Event organisiert. Als Gäste musizierte in diesem Jahr das Moderne Orchester TuS Syke unter der Leitung von Sabine Rosenbrock mit der Bläserklasse 6b.

Im Auftakt gestalteten am Freitagabend die Gäste aus Syke. Schon beim ersten Stück „Take Center Stage“ traten die Musiker alle Zuhörer mit. „Ross Roy“ ist nach einer Welle in Australien benannt. Im Auftakt beschrieb das Ensemble die ganze Schulzeit musikalisch im Schnelldurchlauf. Die Filmmusik aus „Draenzählen leicht gemacht“ spielte und mit „Crime Time“ ein mitreißendes Medley aus den Titelmelodien von „Tatort“, „Derrick“ und „Ein Fall für 2“.

Dann hatte die Bläserklasse unter der Leitung von Andreas Brune ihren Auftritt. Die „Großen“ zeigten den



Das Moderne Orchester TuS Syke begeisterte die Jugendlichen und Erwachsenen gleichermaßen.

Bläserklasse überreichten die Klassenlehrer der 6b die Wandertrompete. Mit dem anspruchsvollen „My Heart will go on“ zeigten die jungen Bläser dann noch einmal auf welchem hohem Niveau sie bereits spielen.

Zum Ende des ersten Teils folgte der Höhepunkt des Abends. Das Moderne Orches-

ten jungen Kollegen zu zeigen, dass es sich lohnt, dem Instrument nach zwei Jahren Unterricht im Klassenverband die Treue zu halten. Zunächst präsentierte das Moderne Orchester „Great Movie Marches“ mit Melodien aus dem Dschungelbuch, Star Trek oder Indiana Jones. Auch „Bugs Bunny and Friends“

Auch bei „Happy“ hielt es die jungen Nachwuchsmusiker kaum auf ihren Plätzen. Begeistert klatschten und schunkelten sie mit. Ein bisschen Ruhe kehrte dann bei Petula Clarks Klassiker „Downtown“ ein.

Das letzte Stück, der „Blues Brothers Revue“, trieb die Stimmung auf die Spitze. In